

新成人インタビュー ～二十歳の決意～



大浦龍さん

— 成人式を迎えて、今の心境は？
 やっと大人の仲間入りという感じで嬉しいです。これから勝手な行動をしないようにしたいです。
 — どんな大人になりたいですか？
 常に向上心を持ち、どんな困難にも挫折ず自分の行動や言動に責任を持てる大人になりたいです。
 — 今、頑張っていることは？
 4月から海運会社に就職することになってるので、そのため必要な免許取得へ向けて勉強に励んでいます。
 — 今後の目標を聞かせてください。
 4月に子どもが産まれるので、立派な父親になることが今の目標です。
 — 最後に、ご両親へのメッセージをお願いします。
 お父さん、お母さん、今まで育ててくれてありがとうございませう。これからたくさん親孝行をします。いつまでも健康で長生きしてください。これからもよろしくお願ひします。



平成二十九年 成人式

～ 宮古島市の未来と担う 六二一人の門出～



祝 新成人に躰きました！

「今後の目標」を

教えてください！



前里玲緒さん

「大学卒業に向けて頑張ります」



藤井未夢さん

「自立した大人になりたいです」



仲地賢悟さん

「お父さん超え目指します」



亀川のぞみさん

「宮古島市役所で働きたい！」



国吉翔平さん

「プロ野球選手になります！」

1 月5日、平成29年宮古島市成人式が開催され、621人の新成人が「大人」の第一歩を踏み出しました。それぞれの会場前では、旧友との再会に笑顔で記念写真を撮り合う光景や、色鮮やかな晴れ着を身にまとった新成人の皆さんを家族で写真におさめる姿などが見られました。

新成人に対し下地敏彦市長は「大きな目標と情熱あふれる行動力で自らの人生を切り開き、自らの力で輝かしい未来を創り上げてほしい」と式辞を述べました。

また、平良地区新成人代表の砂川浩平さん(平良中出身)は「私たち新成人が、周りの方に感謝し、責任を持って行動する。それが将来の宮古島への貢献に繋がることだと思ふ。どこの地へ行ってもアララガマ魂を忘れず、『宮古島出身だ！』と胸を張って言えるよう、わいーつと頑張って行こう」と決意を述べました。

各地区の式典では、子ども達によるアトラクションや恩師からのビデオレターの紹介等が行われ、新成人達の新たな門出を祝福しました。